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西水股份股票为什么跌——西水股份一季报大增原因是股
票投资来源吗-股识吧

一、600291大盘今天涨这么都它怎么不涨呢?请分析一下

从A股以往情况看，突破年线位之没有较长时间的盘整，就突破年线位，也会出现
回抽。
有时候还会出现“假突破”。
2003年有一次上证综指突破了年线一段时间，但是红火一阵后又跌了回来，因此当
年还算是熊市。
另一个案例是2005年，当年8月年线位获得有效突破，10月份又跌回去了，直到12
月再次站上年线，此后开始了一波前所未见的大牛市。
目前上证综指的周线、月线都已经明显往上，年线虽然还在往下走，但是下降速度
在放缓，总体上上涨的趋势还是很明朗。
是否投资者应该在上证综指突破年线后就大幅加仓呢？我不认为对技术指标要死搬
硬套，年线指标突破后，市场信心必然会大举增强，但是市场在冲高后往往会出现
回落，也许在回落时买入才是合适的。
技术性指标往往能告诉你大部分人是怎么想的，但你并不一定同样做。
但最近一段时间以来，以中国股市领衔的亚洲股市连续上扬，并带动了全球股市的
走强。
但是，由于经济危机所带来的影响将逐步反映到各大公司的经营业绩上，因此，亚
洲股市的上涨趋势将难以维持。
大盘这周可能突破2600点但很快回落小心
从今天上午我们可以看出个股分化的比较明显这就要打个？ 留给
大家想吧！现在还不是牛市 只是政策推动 危险 我个人怎么想，如果明天高开30个
点我绝对清仓，有谁认为他的个股比较好庄家控盘强，就留着。
我胆小今年到现在还没赚30% 以上只是个人建议 从A股以往情况看，突破年线位之
前总是会有较长时间的盘整，即使某天突破年线位，也会出现回抽。
有时候还会出现“假突破”。
2003年有一次上证综指突破了年线一段时间，但是红火一阵后又跌了回来，因此当
年还算是熊市。
另一个案例是2005年，当年8月年线位获得有效突破，10月份又跌回去了，直到12
月再次站上年线，此后开始了一波前所未见的大牛市。
目前上证综指的周线、月线都已经明显往上，年线虽然还在往下走，但是下降速度
在放缓，总体上上涨的趋势还是很明朗。
是否投资者应该在上证综指突破年线后就大幅加仓呢？我不认为对技术指标要死搬
硬套，年线指标突破后，市场信心必然会大举增强，但是市场在冲高后往往会出现
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回落，也许在回落时买入才是合适的。
技术性指标往往能告诉你大部分人是怎么想的，但你并不一定同样做。
但最近一段时间以来，以中国股市领衔的亚洲股市连续上扬，并带动了全球股市的
走强。
但是，由于经济危机所带来的影响将逐步反映到各大公司的经营业绩上，因此，亚
洲股市的上涨趋势将难以维持。
大盘这周可能突破2600点但很快回落小心
从今天上午我们可以看出个股分化比较明显，这就要打个？ 留给
大家想吧！现在还不是牛市 只是政策推动 危险 我个人怎么想，如果明天高开20点
以上我可能清仓，有谁认为他的个股比较好庄家控盘强，就留着。
我胆小今年到现在还没赚30% 主力控盘不强

二、西水股份一季报大增原因是股票投资来源吗

上东方财富，上面有一季报预增股

三、西水股份后市会怎么样

西水股份股票后市会站上60日均线加速上涨反弹

四、西泵股份今日为何暴跌

09年来涨幅已经非常大，现在调整很正常，亏得起，继续持有，亏不起，赶紧撤，
等调整过后再进去

五、西泵股份的股价自上市之后为什么一直跌?

主要是最近创业板大跌拖累了中小板，加上许多中小公司出现业绩造假和业绩变脸
（海普瑞和绿大地等为代表）导致市场不看好中小板，只要公司长期价值不改变转
坏就没有问题

                                                  页面 2 / 4



股识吧    gupiaozhishiba.com
 

六、600291大盘今天涨这么都它怎么不涨呢?请分析一下

从A股以往情况看，突破年线位之没有较长时间的盘整，就突破年线位，也会出现
回抽。
有时候还会出现“假突破”。
2003年有一次上证综指突破了年线一段时间，但是红火一阵后又跌了回来，因此当
年还算是熊市。
另一个案例是2005年，当年8月年线位获得有效突破，10月份又跌回去了，直到12
月再次站上年线，此后开始了一波前所未见的大牛市。
目前上证综指的周线、月线都已经明显往上，年线虽然还在往下走，但是下降速度
在放缓，总体上上涨的趋势还是很明朗。
是否投资者应该在上证综指突破年线后就大幅加仓呢？我不认为对技术指标要死搬
硬套，年线指标突破后，市场信心必然会大举增强，但是市场在冲高后往往会出现
回落，也许在回落时买入才是合适的。
技术性指标往往能告诉你大部分人是怎么想的，但你并不一定同样做。
但最近一段时间以来，以中国股市领衔的亚洲股市连续上扬，并带动了全球股市的
走强。
但是，由于经济危机所带来的影响将逐步反映到各大公司的经营业绩上，因此，亚
洲股市的上涨趋势将难以维持。
大盘这周可能突破2600点但很快回落小心
从今天上午我们可以看出个股分化的比较明显这就要打个？ 留给
大家想吧！现在还不是牛市 只是政策推动 危险 我个人怎么想，如果明天高开30个
点我绝对清仓，有谁认为他的个股比较好庄家控盘强，就留着。
我胆小今年到现在还没赚30% 以上只是个人建议 从A股以往情况看，突破年线位之
前总是会有较长时间的盘整，即使某天突破年线位，也会出现回抽。
有时候还会出现“假突破”。
2003年有一次上证综指突破了年线一段时间，但是红火一阵后又跌了回来，因此当
年还算是熊市。
另一个案例是2005年，当年8月年线位获得有效突破，10月份又跌回去了，直到12
月再次站上年线，此后开始了一波前所未见的大牛市。
目前上证综指的周线、月线都已经明显往上，年线虽然还在往下走，但是下降速度
在放缓，总体上上涨的趋势还是很明朗。
是否投资者应该在上证综指突破年线后就大幅加仓呢？我不认为对技术指标要死搬
硬套，年线指标突破后，市场信心必然会大举增强，但是市场在冲高后往往会出现
回落，也许在回落时买入才是合适的。
技术性指标往往能告诉你大部分人是怎么想的，但你并不一定同样做。
但最近一段时间以来，以中国股市领衔的亚洲股市连续上扬，并带动了全球股市的
走强。
但是，由于经济危机所带来的影响将逐步反映到各大公司的经营业绩上，因此，亚
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洲股市的上涨趋势将难以维持。
大盘这周可能突破2600点但很快回落小心
从今天上午我们可以看出个股分化比较明显，这就要打个？ 留给
大家想吧！现在还不是牛市 只是政策推动 危险 我个人怎么想，如果明天高开20点
以上我可能清仓，有谁认为他的个股比较好庄家控盘强，就留着。
我胆小今年到现在还没赚30% 主力控盘不强

七、西泵股份的股价自上市之后为什么一直跌?

主要是最近创业板大跌拖累了中小板，加上许多中小公司出现业绩造假和业绩变脸
（海普瑞和绿大地等为代表）导致市场不看好中小板，只要公司长期价值不改变转
坏就没有问题
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